

Musik im Homeschooling, kann das Spaß machen? -Ja, das geht, zeigt die 5m

Die 5m hat sich im Februar mit dem Thema „Tiere in der Musik“ beschäftigt und zunächst das Quatschlied „Es war einmal eine Ziege“ von Johannes Kuhnen kennengelernt () und dann 32 (!!!) tolle neue Strophen dazu geschrieben.

Das Lied kann man sich hier anhören: <https://www.youtube.com/watch?v=BMqAIXSBqVA>

Eine kleine Auswahl der neuen Strophen der 5m:



Es waren einmal zwei Pferde,
die fanden im Stall eine Scherbe.
Sie brachten sie raus zur Tonne,
Und guckten dann hoch in die Sonne.
(Luisa)



Es war einmal ein Affe,
sein bester Freund war die Giraffe.
Sie aßen zusammen gern Nudeln
und freuten sich danach aufs Moodlen.
(Marlene)

Es war einmal eine Schnecke,
Die hatte im Haus eine Ecke.
Auf die Ecke war die Schnecke sehr stolz,
denn es bestand im Prinzip nur aus Holz.
(Clara.E)

Es war einmal ein Löwe,
der hatte als Haustier 'ne Möwe.
Sie war ihm gestern zu laut,
da hat er sie einfach gekaut.
(Elias)



Es war einmal eine Rose,
die lebte allein in der Dose.
Sie wollte einfach nur wachsen
und ließ diese Dose platzen.
(Juna)



Es war einmal eine Fliege,
die setzte sich gern auf Tiere.
Sie freute sich über das Tragen,
doch den anderen platzte der Kragen.
(Romi)

Es war einmal ein Bär,
der liebte den Honig so sehr.
Doch wenn er ganz heimlich ihn klaute,
gab die Katze Alarm und miaute.
(Tilli)



Es war einmal ein Kater,
der war von drei Söhnen Vater.
Und wollt er die Kinderlein locken,
dann machten sie sich auf die Socken.
(Emma)



Kurz danach haben sich alle Schüler*innen der 5m ein Tier ausgewählt und dieses auf ihrem Instrument vertont, wie zum Beispiel einen Elefanten, einen Wolf oder einen Haussperling. Dann sollten die anderen Kinder herausfinden, was für ein Tier gemeint war. Manchmal war es die Bewegung des Tieres, die nachgespielt wurde oder aber auch die Laute und Töne des Tieres, wie Bellen und Maunzen. Die 5m hat sehr verschiedene Instrumente genommen, z.B. Klavier, Horn, Glockenspiel und andere.